

Apartado
76.
Teléfono
732.

NUEVA PATRIA
Diario de Información y de Opinión

Rumbo a los Estados Unidos posó anoche el embajador Fletcher

Clamoroso triunfo alcanzó ayer en Tampico el diestro Juan Silveti

La causa contra Ricardo Cortinas fue ratificada por el S. Tribunal Militar

J. González Peña

El Consejo de Sicut enfermo

DIRECTOR
J. G. Peña

Monterrey Junio 6 de 1920.

Sr. Gral. Alvaro Obregón,
Mexico D. F.

Muy Estimado Sr. Gral. y amigo;

Recordaré vd. que desde Nogales y desde que principio su campaña en esta región mi periodico "Nueva Patria" fue en esta región el que dió a la publicidad su MANIFIESTO, y des pues todas las informaciones favorables hasta que por compromisos contraidos con el Gral. Pablo González me hicieron trabajar por su candidatura a la Presidencia, mas como ahora este prestigiado militar ha renunciado, mi diario ha quedado solamente trabajando por los intereses y armonia de los ideales del último movimiento armado encabezado por vd. y el Sr. Gral. González.

Mas como en estas provincias es dificilísimo el sostenimiento de un diario si no existe la ayuda, yo recurro a vd. en demanda de ella, bien en efectivo ó en papel para imprimir lo en la seguridad que seguiré trabajando por vd. en la campaña Presidencial y colaborando como lo estoy haciendo por armonizar los intereses del Gobierno del Centro.

Esperando Sr. Gral. que obtendré de vd. una contestación favorable, quedo su muy atto. y respetuoso S. S.

J. González Peña